## Information Nr. 1 der Mieterinitiative "Bremer Höhe"

Liebe Mieter der Bremer Höhe.

einige Mieter aus der Gneiststraße, der Buchholzer Straße, der Greifenhagener Straße und der Pappelallee haben am 16.11.1999 im Kiezladen Dunckerstraße 14 die Wohnungsgenossenschaft Bremer Höhe gegründet.

Warum? Was hat das für einen Sinn?

Unsere Vermieterin, die WIP, hat uns am 12.11.1999 angekündigt, daß sie alle Häuser, in denen wir wohnen, an einen Investor bis Ende 1999 verkauft. Dieser Investor wird unsere 514 Wohnungen innerhalb eines Jahres total sanieren, was die Wohnungen zwar verschönt, aber viel Dreck und Lärm und unzumutbare Zustände in der Bauzeit mit sich bringt.

Nach der Sanierung wird es in der Bremer Höhe wunderschöne Wohnungen geben. Aber können wir dafür die Miete bezahlen?

Um für uns alle bezahlbare Mieten zu gewährleisten, wollen wir, daß die neu gegründete Wohnungsgenossenschaft anstelle des Investors die Häuser übernimmt und sie schrittweise zu geringen Mieten saniert. Wir brauchen für dieses Vorhaben Ihre Mitgliedschaft in der Genossenschaft und viel Enthusiasmus.

Aus unserer Sicht gibt es durch das Verkaufsvorhaben der WIP für jeden von uns nur die Alternative entweder Sicherung der Wohnung zu verträglicher Miete mittels der Wohnungsgenossenschaft oder Auszug aus unseren jetzigen Wohnungen. Was wir wollen, haben uns über 50 Genossenschaften in den neuen Bundesländern vorgemacht. Deshalb bitten wir Sie, sich über Ihren Eintritt in die neu gegründete Wohnungsgenossenschaft zu informieren und schließlich ihr beizutreten.

Wir wissen, daß für Sie vor dem Eintritt viele viele Fragen zu klären sind. Deswegen werden wir regelmäßige Mieterinformationen durchführen.

Die nächste Einwohnerversammlung zum Thema Genossenschaftsgründung, Förderung, Finanzierung und Miete findet

am 24.11.1999 um 19.00 Uhr in der Aula der Thomas-Mann-Grundschule Greifenhagener Straße 58 statt.

Sie sind herzlich eingeladen. Ihre Mieterinitiative "Bremer Höhe"

**Tobias Dutschke** 

Roswitha Fechner